



Decanato informa al personal académico y administrativo sobre la situación de la Facultad de Ciencias Sociales

Estimadas profesoras y estimados profesores
Estimado personal administrativo



El objetivo de la presente es comunicarles lo siguiente:

1. En la madrugada de hoy, a las 2:00 según la información entregada por el Servicio de Vigilancia de la UdeC, un grupo de encapuchados ingresó por la fuerza a las dependencias de nuestra Facultad quebrando los vidrios de la puerta de acceso principal. En resumen, está tomado sólo el edificio central –donde funcionan los cuatro departamentos–, no así el edificio de Antropología y Periodismo, el Decanato y las aulas.
2. Durante el día de hoy los jefes y las jefas de carrera se contactaron con las respectivas representaciones estudiantiles. Las coordinadoras de las cinco carreras informaron que no tuvieron participación alguna en estos hechos. Es más, la Coordinadora de Sociología sacó un comunicado rechazando la toma (se adjunta el texto al final de la carta).
3. También hoy nos hemos reunido con los directores de los departamentos, jefas y jefes de carrera para recabar información y tener un panorama completo de lo sucedido. Para el lunes hemos citado a un Consejo Directivo extraordinario, al que también hemos invitado a los jefes y jefas de carrera.
4. Los directores de los departamentos tienen las atribuciones para determinar en cada caso la situación específica de sus respectivas unidades, en el sentido de si requieren o no la presencia de las académicas, los académicos y el personal administrativo en la Universidad mientras se extienda la toma.

Esperamos alcanzar una pronta solución y les deseamos un fin de semana reparador. Les saludan cordialmente,

Dr. Sergio Hernandez O.

Sr. Iván Peña O.

Dr. Bernardo Castro R.

Concepción, 29 de Septiembre de 2017.